



La Facultad de Farmacia celebra sus fiestas patronales

La conferencia Evolución de los estudios de Farmacia, impartida por el catedrático de Farmacología Luis San Román del Barrio, fue una de las actividades celebradas el pasado miércoles en la Facultad de Farmacia con motivo de sus fiestas patronales. Además, el centro homenajeó a los profesores Julio Criado Talavera y Alfonso Domínguez-Gil Hurlé, y se entregaron los premios de los concursos de relatos, vídeo, investigación y el logotipo de la facultad. La celebración contó con la presencia del decano de Farmacia, Antonio Muro, y de la vicerrectora de Docencia, M^a Luisa Martín Calvo. / **J. M. GARCÍA**

